

Consejo de Ministros

Autorizadas nuevas obras de emergencia en materia de abastecimiento y mejora de infraestructuras por más de 17 millones de euros

 Este conjunto de actuaciones, que se desarrollan en Andalucía, Murcia y Castilla y León, forman parte del Programa A.G.U.A. del Ministerio de Medio Ambiente, cuyo objetivo es garantizar el suministro y calidad de los recursos hídricos incluso en situación de sequía

<u>15 dic. 06</u>.- El Consejo de Ministros ha dado hoy el visto bueno a nuevas obras de emergencia en materia de abastecimiento y mejora de infraestructuras que desarrolla el Ministerio de Medio Ambiente en Andalucía, Murcia y Castilla y León.

Este conjunto de medidas responde a los principios del Programa A.G.U.A. (Actuaciones para la Gestión y la Utilización del Agua) del Ministerio de Medio Ambiente, que incluye proyectos de mejora de gestión y del suministro de agua acordes con las necesidades existentes y futuras ligadas al desarrollo de los territorios de forma sostenible en términos económicos, sociales y ambientales, incluso en situación de sequía.

Las cuatro nuevas actuaciones de emergencia, que en total suman más de 17,3 millones de euros, son las siguientes:

- 1. Conducción de abastecimiento a Baza desde el embalse del Portillo, en los términos municipales de Castril, Cortes de Baza, Benamaurel, Zújar y Baza (Granada): las obras básicas de conexión del municipio de Baza con el embalse del Portillo requieren la ejecución de las siguientes instalaciones: una conducción, de unos 25 kilómetros, desde la toma existente en el embalse del Portillo (cota 845,8) hasta la estación de bombeo situada en la cota 830; una estación de bombeo intermedio para impulsar las aguas hasta Baza (cota 1.026); y una conducción desde la estación de bombeo hasta Baza, de unos 11 kilómetros de longitud. El presupuesto de estas obras es de 10.500.000 euros.
- 2. <u>Adecuación de determinados tramos de acequias de la Vega Alta del Segura, en</u> los municipios de Calasparra y Cieza (Murcia): con un presupuesto de 4 millones



de euros, esta actuación pretende tomar las medidas necesarias para permitir la circulación de caudales con la máxima cantidad posible, en el tramo de la Vega Alta del río Segura, que es la pieza vertebral que conduce los caudales tanto de regadío como de abastecimiento en el sistema del Segura. Las obras a realizar son las siguientes: saneo y mejora de los revestimientos parciales afectados; y entubamiento y posterior relleno de tubería polietileno o similar en determinadas zonas de las acequias de la vega Alta del Segura, en los términos municipales de Calasparra y Cieza (Murcia).

- 3. Reparación del andén volado de aguas arriba existente sobre la coronación de la presa de la Cuerda del Pozo, en los municipios de Soria y Vinuesa (Soria): con un presupuesto de 2.300.000 euros, las obras a realizar consisten en desmontar los pretiles, aceras y carretera existentes, colocando una losa armada y anclada sobre coronación, una vez saneada ésta.
- 4. Reparación de la obra de toma y salida del canal de trasvase del río Curueño al embalse del Porma, en el municipio de Boñar (León): la situación en la que está la obra de toma y de salida del canal de trasvase hace que, actualmente, no sea posible trasvasar grandes caudales al embalse del Porma, impidiendo la gestión de posibles situaciones de avenidas que pudieran presentarse en un futuro inmediato. Además, la situación de apertura y cierre de la compuerta resulta muy deficiente en estos momentos. Por otro lado, la salida del canal de trasvase presenta grandes erosiones y zonas con un descalce importante de la tubería forzada. Con un presupuesto de 550.000 euros, esta actuación de emergencia reparará la obra de toma y salida del canal de trasvase del río Curueño al embalse del Porma mediante la adecuación del canal de entrada, la colocación de una nueva rejilla, la reposición de la pasarela de acceso, la corrección de las erosiones del terreno y el descalce de la tubería a la salida del canal.